
　　　　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　　　　　　　　　　

質問順 質　問　者 質問の相手

1番
7番
山口初美
議員

1. 高すぎる国民健康保険税の
引き下げについて

① 本市の国民健康保険税は支払い能
力(負担能力)に応じた金額になって
いるか。引き下げが必要ではない
か。

市  長

② 国保税の分納相談や滞納の状況は
どうなっているか。

市  長

③ 資格証明書と短期保険証の発行状
況を伺う。

市  長

④ 無保険の市民の実態は把握できた
か。

市  長

2. 高齢者福祉の施策として温
泉入浴無料サービス券を発
行できないか。

① 高齢者の健康づくり、生きがいづくり
を兼ねた福祉サービスとして、温泉
入浴無料サービス券を発行しては
どうか。

市  長

② 温泉資源豊かな、この町にふさわし
い、しかも、財政負担の少ない施策
と考えるがどうか。

市  長

3. 脱原発について ① 大飯原発再稼働差し止め判決をど
う受け止めるか見解を伺う。

市  長

② 川内原発の再稼働に不安を感じて
いる市民の声に、どう応えるか。

市  長

③ 川内原発が再稼働すれば年間50ト
ンも「核のゴミ」が増えるが、この問
題をそのままに、再稼働させても良
いと考えるか。

市  長

④ 川内原発が稼働しないと電力が足り
なくなると考えるか。

市  長

⑤ 福島県町村会と議長会が福島全原
発廃炉を求める特別決議を採択し
た事について見解を伺う。

市  長

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

2番
18番
池満　渉
議員

1.   自治体存続の基本は「人
口問題」であるが。

①   今後、約30年間の本市の人口予
測を示せ。また、人口変化による影
響は、どの分野に、どの程度と予測
するか。

市長

②   多くの政策が人口問題に関連する
が、特筆できる現在の人口減少対
策を示せ。また、その効果をどのよう
に評価しているか。

市長

③   改めて、本市独自の「人口減少対
策」と、そのための研究が必要では
ないか。

市長

２． ①   本地区協議会の採択作業の流れ
を示せ。

教育長

②   「教科書センター」は、中央図書館
に設置されているが、市民への周
知は十分か。また、採択業務につい
ても、もっと市民に広報すべきでは
ないか。

教育長

③   地区研究委員会の「委員構成と本
地区の採択基準」を示せ。

教育長

④   県教育委員会「選定審議会」が示
す「評価選定資料」の内容は。

教育長

⑤   準教科書といわれる「副読本」の
内容は「教育基本計画」に則ってい
るか。

教育長

⑥   教育現場での新聞活用につい
て、本市の現状はどうか。また、その
内容は適切で、特定思想の新聞が
使用されることはないか。

教育長

  間もなく、平成27年度から
使用する「小学校教科書」の
採択作業が始まり、来年は
「中学校教科書」の採択作
業が始まるが。
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

3番
10番
門松慶一
議員

1.   本市のこれからの財政力
向上のための施策をどのよ
うに考えているか。

①   歳出を減らす努力をする中で、こ
れからはいかに歳入を増やしていく
かが課題である。伊集院駅・ビジネ
スホテル等の充実で交流人口を増
やすための観光事業とスポーツ振
興を推進すべきと考えるが。

市長

②   企業誘致と商工業の推進を図り、
子育て支援の充実・少子化対策で
若者の定住促進を図るべきと考える
が。

市長

③   農業の推進で、鹿児島市に近い
近郊農業の充実、6次産業化の取り
組みとそのためのUターン・Iターン
で空き家対策も推進すべきと考える
が。

市長

2.   妙円寺団地のこれからの
展望は

①   妙円寺団地は35年たち、現在約
2000世帯、6000人を超える人口で
ある。これからの市長の考え方は。

市長

②   団地も高齢化率、独居老人の割
合が高くなってきた。そのための対
策も必要になるが。

市長

③   地区公民館の利用者数が他と比
較して非常に多い中でもっと助成す
べきと考えるが。

市長

④   消防の車庫が手狭で建て直しを
要望しているが、どのように考えて
いるか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

4番
19番
長野瑳や子
議員

1. 地域づくり整備事業の取り
組みについて

本市の農業農村を取り巻く情勢は
高齢化、後継者不足が進み、地域
農業と観光資源の再構築・活性化
を図る取り組みがなされる中

① 坊野地区活性化構想事業の具現
化と進捗状況について伺う。

市長

② 住民の生活や安全を確保するた
め、県道291号松元川辺線及び296
号田之頭吹上線の整備促進を図る
べきではないか。

市長

2. 地域防災計画の見直しにつ
いて

① 減災を基軸とした地域防災行動計
画の取り組み状況はどうか。

市長

② 災害や情報システムのトラブルに対
し、業務プロセスや資産を的確に守
るための業務継続計画（ＢＣＰ）の策
定はどうか。

市長

③ 海岸沿い地域の情報伝達の手段と
して地域イントラネットを利活用した
取り組みが必要ではないか。

市長

④ 被災地に学ぶ防災教育の取り組み
の状況はどうか。

教育長

⑤ 緊急時の連絡網の現状と課題は何
か。

教育長

3. 成長戦略特別区域指定の
提案取り組みについて

① 国際ビジネス、医療、雇用、農業な
ど岩盤規制分野の改革拠点として
全国で6地域が特区指定され、今後
第2次の全国アイディア募集がなさ
れる予定である。日置市の豊かな資
源や不安要素（吹上浜、小水力発
電、福祉、オリーブ栽培等）を生かし
た規制改革提案の取り組みはどう
か。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

5番
9番
上園哲生
議員

1. ①   再編計画の中でも、小・中学校の
連携・接続の在り方について、検討
していくことになっているが、単なる
数合わせのための統廃校では無
く、子ども達の教育環境充実のため
の小・中学校一貫教育の義務教育
学校について、どのように考えるか
伺う。

教育長

②   伊集院小学校校舎改築事業の最
中に「新・公立義務教育諸学校教
職員定数改善計画」が文部科学省
より示され、基本計画では、教室数
に不足が生じるということで計画変
更がなされた。
 吹上地域は、第2次再編計画で、3
つの小学校を伊作小学校へ集約す
る計画がある中で、伊作小学校舎
の改築基本設計の業務委託入札が
なされたが、経費の効率性、今後の
動向への整合性について伺う。

市長
教育長

③   小規模校の維持を目的とした公営
住宅をこれまで建築してきたが、今
現在も計画執行中である。その小規
模校は再編計画で集約される対象
校となっているが、公営住宅建築と
の整合性、今後について伺う。

市長

  学校在り方検討委員会の
提言を踏まえた再編計画と
現在教育再生実行会議で
審議中の学校教育法改正
案との兼ね合い、校舎建て
替え計画との整合性につい
て
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

6番
11番
坂口洋之
議員

1.   日置市の少子化対策、子
育て支援について

①   23年度から25年度の4地域ごとの
出生数と日置市の合計特殊出生率
の状況はどうか。

市長

②   日置市子育て支援計画(後期計
画)の進捗状況と成果と課題は何
か。

市長

③   子育て支援に関するニーズ調査
の結果の状況についてどう分析す
るか。

市長

④   27年度から実施が予定される「子
ども・子育て支援新制度」に向けて
の本市の基本的な考え方を伺う。

市長

2.   日置市の食の地産・地消
の特産品づくりについて

①   日置市の食に関する贈答・お土産
品は、どのようなものがあるか、近年
の販売状況はどうであるか。

市長

②   伊集院まんじゅう・湯之元せんべ
いと並び、日置市としての売れるお
土産品づくりについて、現在、日置
市・関係団体・各商店どのように取り
組まれているのか。

市長

③   日置市はお茶の生産地でもある。
また市内、各地域には隠れた名産
品の菓子が販売されているが、知ら
ない市民も多い。地元産を生かした
お茶とお菓子のまちづくりで活性化
をはかるべきと提案するがいかが
か。

市長

④   給食センターの地元産の活用と今
後の取り組み方針についてどのよう
に考えているか。

教育長

3.   川内原発の再稼働と避難
計画について

①   国が進める川内原発の再稼働に
ついて市長の考えを伺う。

市長

②   避難計画の日置市内3カ所の説明
会の状況はどうであったのか。

市長

③   避難計画の現状と各関係機関・各
自治会・市民への協議や周知の状
況はどうか。

市長

④   要援護者の把握と対策の状況は
どうなのか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

7番
17番
田畑純二
議員

1. 本市の子育て支援について ① ２０１５年度から始まる「子ども・子育
て支援新制度」に対する本市の取り
組み状況はどうか。

市長

② 来年度からの「日置市子育て支援
計画」の策定状況と現時点での計
画概要を伺う。

市長

③ ６月３日に開催された「第２回日置
市子ども子育て会議」の具体的な委
員名と会議内容、今後の予定等を
伺う。

市長

④ 子育てを支える地方自治体の役割
をどう考え、仕事と子育てを両立す
る雇用環境の整備を本市ではどう
進めているか。

市長

⑤ 保育サービスの充実と児童の保護・
支援を本市の地域づくりにどう役立
てていくつもりか。

市長

2. 本市の地域観光の戦略とま
ちづくりについて

① 総理の施政方針演説の中の「観光
立国」方針をどう評価し、本市の観
光行政にどう生かしていくか。

市長

② 観光地域づくりを推進し、地域活性
化を図るために、どんな政策をどう
実行し、成果効果はどうか。

市長

③ 近隣の観光資源をつなぐことによ
り、観光圏を形成し、観光客の誘致
につなげる広域観光をどう進めてい
くつもりか。

市長

④ 産業を観光する産業観光が地域の
未来を拓くと言われているが、本市
ではどう取り組んでいくか。

市長

⑤ 政策を観光資源とする「政策観光」
と地域が参画、販売する地域密着
型の「着地型観光」を本市でも研究
実行してはどうか。

市長

3. 本市の空き家対策進捗状況
について

① 本市の「空き家対策条例」制定に向
けての進捗状況はどうか。

市長

② 空き家バンク制度を本市でもさらに
研究、検討し、活用してはどうか。

市長

③ 定住促進のため、空き家を市営住
宅にする検討を開始してはどうか。

市長

④ 空き家解体に対する補助制度を創
設したらどうか。

市長

市政最高レベルの方針を引き
出す質問として
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

8番
5番
黒田澄子
議員

1. ①   国の新制度のねらいをどうとらえて
いるか。

市長

②   現在の国の進捗状況を問う。 市長

③   本市の進捗状況・子ども子育て会
議の位置づけと話し合われている
内容、今後のスケジュールはどう
か。

市長

④   ニーズ調査の結果とこれに対する
市の考えを問う。

市長

⑤   新制度を鑑みて、放課後児童クラ
ブの設置に対する市の方針を問う。

市長

⑥   放課後児童クラブ設置に対する小
学校空き教室の利用に対する課題
は何か。また、課題解決に向けての
方策を問う。

教育長

2.   うつ、自殺対策の現状と今
後の方策を問う

①   本市の自殺者数の現状はどうか。 市長

②   自殺対策の現状とその成果、課題
を問う。

市長

③   心の体温計というパソコンや携帯
電話から自己診断等できて、相談
先の諸機関、専門医等の紹介をす
るシステムがあるが、本市も取り組ま
ないか。

市長

3.   防災対策の自主防災組織
の状況は。

①   自主防災組織の設置状況と市の
設置目標値はいくらか。

市長

② 市民の防災意識の向上といつでも
避難所運営のスタッフ側になれる市
民の育成に役立つ避難所運営ゲー
ムのHUGを市の出前講座に取り入
れないか。

市長

  子ども・子育て支援新制度
平成27年度実施見込みに
対する本市の取り組みは。
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

9番
21番
成田　浩
議員

1. 日吉支所建て替え工事に関
して

① 住民の使いやすい構造建物にでき
ないか。

市長

② 防災センターの役目をもっているの
か。

市長

③ 歴史資料館、公民館、図書館等の
公的な施設の併設はどうなるのか。

市長
教育長

④ 地元の産業、日置瓦を取り入れるこ
とはできないのか。

市長

⑤ バスターミナルの役割は果たせるの
か。

市長

⑥ 観光案内所を併設できないか。 市長

9



　　　　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　　　　　　　　　　

質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

10番
2番
畠中弘紀
議員

1.   国が進める農政の転換に
ついて

①   TPP交渉の現状について市長の
見解を伺う。

市長

②   守るべき限定5品目の日置市にお
ける影響について伺う。

市長

③   国が進める全中（全国農業協同組
合中央会）の解体についての市長
の見解を伺う。

市長

2.   人口減少社会のまちづくり
について

①   人口減少の2040年問題が指摘さ
れたが、市長の見解を伺う。

市長

②   日置市に於いてどのような影響が
危惧されるか。

市長

③   その対策は市長は何をすべきと考
えているか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

11番
12番
花木千鶴
議員

1. 可燃ごみ収集の現状と今後
の取り組みについて伺う。

① 可燃ごみの減量化は図られている
か。

市長

② 生ごみ分別モニターの現状と今後
の取り組みはどうか。

市長

③ リサイクルセンターの焼却炉の延命
化策及び新炉建設の計画はどう
か。

市長

④ 新炉建設までに完全生ごみ分別に
取り組むべきではないか。

市長

2. 原子力災害対策避難計画
の見直しについて

避難計画説明会が開催されたが、
多くの課題を残したといえる。

① 複合的な災害を想定した避難計画
を策定すべきではないか。

市長

② 風向きを想定して複数の避難先を
確保すべきではないか。

市長

③ 避難先となる地域にモニタリングポ
ストは設置されているか。

市長

④ 住民に対する原子力防災に関する
知識の普及・啓発はどのように進め
るか。

市長

⑤ 市・県の連携はどうか。 市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

12番
8番
出水賢太郎
議員

1. 地域づくり政策について ① 第２期地区振興計画の反省点をどう
分析し、第３期計画に向けてどのよ
うに生かしていくか。

市長

② 計画に基づき実施する「地域づくり
推進事業」の事業費配分につい
て、第３期の考え方を伺う。

市長

③ 自治会担当職員制度の見直しを考
えないか。

市長

２．ＬＥＤ照明の活用について ① 公共施設や防犯灯のＬＥＤ化が進
んでいないが、進まない理由は何
か。

市長

② 他の自治体では、各種事業を活用
し推進している。本市でも検討し、
推進していくべきと考えるが、どう考
えているか。

市長

３．観光振興について ① レンタカーキャッシュバック事業の現
状と経済効果はどうか。

市長

② この事業は26年度までだが、今後
の展開はどう考えているか。

市長

③ ２０２０年の東京五輪や鹿児島国体
に向け、スポーツ大会や合宿の推
進を図るべきではないか。

市長

12


